

# I Reunión de ONGs en VIH del estado Nueva Esparta dejó buenos resultados

**“Solo el trabajo conjunto, es decir, el trabajo organizado según los principios de reciprocidad y de cooperación, es apropiado para cumplir con la tarea de mantener a una gran sociedad civilizada en alguna medida.” (Bakunin)**

Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH informó que el pasado sábado 3 de octubre de 2009 se llevó a cabo en la isla de Margarita, la “I Reunión de ONGs con trabajo en VIH del estado Nueva Esparta”, la cual contó con la Cooperación Técnica del licenciado Edgar Carrasco, Oficial de País de ONUSIDA. Estevan Colina, Secretario General de la Red Venezolana de Personas que Viven con VIH (RVG+). Diana Irazábal, Coordinadora Nacional de la Red Venezolana de Mujeres Positivas (RVM+).

Los asistentes a esta reunión tuvieron la oportunidad de presentar el trabajo que cada una de las organizaciones ha venido realizando en la región insular, entre los que destacó el trabajo de la Asociación de Derechos Humanos entre Amigos de Margarita (ADHAM), el de la Fundación David Espinoza Rojas y el extraordinario y efectivo de StopVIH.

Rodríguez ve con gran preocupación, la notoria ausencia y la reiterada falta de interés de los representantes del Programa Nacional SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud, Coordinación Regional SIDA/ITS, AMARE, Asociación Civil Francisco de Miranda para mejorar la respuesta al VIH y SIDA en Venezuela.

En la reunión, se conocieron y compartieron experiencias, potencialidades y trabajos de las organizaciones no gubernamentales con servicio en VIH y SIDA del estado Nueva Esparta, con la finalidad de fortalecer los lazos de cooperación, comunicación y ayuda entre las ONGs para darle una respuesta

comunitaria más efectiva al VIH en la entidad.

El Oficial de País de ONUSIDA, el Secretario de la RVG+ y la Coordinadora de la RVM+ hicieron especial hincapié en las ventajas y desventajas del trabajo en red y la importancia de la creación de espacios plurales de participación y mecanismos efectivos articulación entre las diferentes ONGs de Nueva Esparta y valoraron muy positivamente que las ONGs trabajen con poblaciones específicas en la región insular.

La iniciativa que tuvo sus orígenes en el estado Zulia, ya que los amigos de Azul+ dieron el primer paso y se reunieron exitosamente con las ONGs zulianas, idea que le pareció excelente a los representantes de StopVIH para Nueva Esparta porque las ONGs de Nueva Esparta nunca habían tenido la oportunidad de conocerse y compartir sus trabajos, logros, experiencias, fortalezas, oportunidades, debilidades, amenazas, resaltó Rodríguez.

El Presidente de StopVIH quedó comprometido con ONUSIDA a sistematizar la información recolectada en esta “I Reunión de

ONGs en VIH del estado Nueva Esparta” para la elaboración del informe final y de posteriores recomendaciones.

ONUSIDA quedó comprometida a continuar dando apoyo técnico para el fortalecimiento de mecanismos de articulación local, con la finalidad de fortalecer la respuesta al VIH y SIDA en la entidad.

Todos los participantes de esta actividad estuvieron muy satisfechos, pues es la primera vez que las ONGs locales se reunían y conversaban sobre el trabajo articulado y la posibilidad de trabajar en red a través espacios plurales de participación, esto facilitaría el intercambio de experiencias, incrementaría el acceso a recursos y a financiamiento, fortalecería a las redes nacionales e internacionales y sobre todo potenciaría y optimizaría la respuesta nacional al VIH y SIDA.

“Siento un especial agradecimiento hacia Johan León, Director General de Acción Zuliana por la Vida (Azul+), quien sin celos ha compartido su experiencia con StopVIH y ofreció apoyo logístico y metodológico para el desarrollo de esta actividad en Nueva Esparta”, destacó Rodríguez.

En nombre del equipo técnico de StopVIH damos gracias a ONUSIDA, RVG+, RVM+, Escuela de Desarrollo Gerencial, Panadería Andrade, Panadería San Juan Bosco, Panadería 4 de Mayo y a los medios de comunicación y a todos los que directa e indirectamente hicieron lo mejor de sí para el desarrollo exitoso de esta iniciativa.

Todos los usuarios y usuarias que deseen conocer mejor el trabajo que realiza la Organización StopVIH visitar el sitio web oficial [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org) ó unirse al grupo StopVIH en Facebook ó comunicarse a través del (0412) 0932924 y (0412) 1969052.



**JHONATAN RODRIGUEZ**  
Presidente, StopVIH.



**ONUSIDA brinda liderazgo mundial en respuesta al sida a través de la movilización política, social y la disponibilidad de recursos; asegurando la ejecución de estrategias nacionales efectivas; acompañamiento multisectorial y el respeto de los derechos humanos. ONUSIDA concentra sus esfuerzos en lograr resultados en nueve áreas prioritarias como: lograr detener la transmisión sexual del VIH, capacitar a los jóvenes para que se protejan contra el VIH, entre otros de vital importancia.**

